

② ロータリーの友贈呈 プロジェクト

旭川 MRC 広報 I T 委員会

委員長 河崎 高麗男

委員 伊藤吉洋 宮永憲一 朝倉直博

“自分だけで大勢の人に影響を与えることは難しい。理解を得るためには、ロータリアンだけでなく、ロータリアン以外の人を含めた数多くの人々に働きかけることが重要だ” ポール・ハリス

ポール・ハリスの言葉のようにロータリアンだけでなく、ロータリアン以外の多くの人々に働きかける必要があります。クラブにおけるロータリー広報の対象は三つあります。

一つ目は対外的な広報、すなわち、地域、世界のロータリアン以外の人々への広報です。

二つ目は他クラブのロータリアンへの広報です。

三つ目はクラブ内のロータリアンへの広報です。

効果的な広報や会報など公共イメージの向上を目指すことでロータリーの使命遂行に重要であるという認識を持ってロータリーを一般の人々に紹介し、ロータリーへの理解と認知度を深める事が必要と考えています。

一つ目の対外的な広報の取り組みとして、まずは、市民への広報活動、旭川市の中央図書館にロータリーの友を寄贈することを考えてみました。毎月5冊この1年間提供し、地域社会の人々に少しでもロータリー活動を目にして理解して頂ける場となればとなれば幸いです。

7月10日 旭川中央図書館西野明子館長に会い
旭川モーニングRCのロータリーの友を寄贈の趣旨
を伝えロータリーの友7月号5冊を贈呈した。



8月18日 ロータリーの友8月号
坂本信一幹事と共に西野明子館長に贈呈。



旭川中央図書館市民コーナー中央に展示